
P
E

D
 - 

H
 - 

P
V

23
9 

- 0
6/

20
16

 H

Bureau Veritas Services SAS is a Notified Body under the number 0062  

Accreditation Cofrac 
Inspection n°3-1352, liste 
des implantations et 
portées sur www.cofrac.fr 
List of sites and scopes 
on www.cofrac.fr

© Bureau Veritas Services SAS

8 Cours du Triangle, 92800 PUTEAUX - LA DEFENSE, FRANCE

File n°: 13020097 Chr :

Page 1 of 2

ATTESTATION D'APPROBATION DE SYSTÈME DE QUALITÉ 
CERTIFICATE OF QUALITY SYSTEM APPROVAL

N° CE-0062-PED-H-VEL 001-22-FRA
Bureau Veritas Services SAS, agissant dans le cadre de sa notification (numéro d'organisme notifié 0062), atteste que le système de 
qualité appliqué par le fabricant pour la conception, la fabrication, l'inspection des produits finis et les essais des équipements sous 
pression identifiés ci-après, a été examiné selon les prescriptions du module H de l'annexe III de la directive "Équipements sous 
pression" N° 2014/68/UE et est conforme aux dispositions correspondantes de la directive.    
Bureau Veritas Services SAS, acting within the scope of its notification (notified body number 0062), attests that the quality system operated by the 
manufacturer for design, manufacture, final product inspection and testing of the pressure equipment identified hereunder has been examined against 
the provisions of annex III, module H, of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU, and found to satisfy the provisions of the directive which apply 
to it.

Fabricant (Nom) / Manufacturer (Name): VELAN

Adresse / Address: 90 RUE CHALLEMEL LACOUR

69367, LYON CEDEX 07, France

Marque commerciale :
Trading Name - Mark

VELAN

Description des équipements / Equipment description: Organes de robinetterie 
Accessoires sous pression : robinets, vannes, clapets 
Accessoires de sécurité : disque magnétique et soupape 
cryogénique

Identification des équipements concernés (ou liste au verso ou 
en annexe le cas échéant) :
Identification of equipment concerned (or list on the back or attached 
where necessary)

Voir détail en annexe selon Recueil des familles de produits 
S19D558 Rév. N

Cette attestation est valable jusqu'au (jj/mm/aaaa) :
This certificate will expire on (dd/mm/yyyy)

06/01/2025

Le maintien de l'approbation est soumis à la réalisation par l'entité Bureau Veritas locale ayant signé le contrat avec le fabricant des 
audits, visites, essais et vérifications conformément aux termes de ce contrat.    
The approval is conditional upon the surveillance audits, visits, tests and verifications to be carried out by the local Bureau Veritas entity that entered 
into a contract with the manufacturer, pursuant to the provisions of such contract.
Cette attestation est présumée nulle et le fabricant supportera seul les conséquences de son utilisation, si les assurances - données par le fabricant lors de la demande 
d'intervention - en matière (a) d'application de son système qualité approuvé et (b) d'inspection et d'essais des produits finis se révèlent inexactes et, de manière générale, si 
le fabricant ne respecte pas l'une ou l'autre des obligations mises à sa charge par la directive n° 2014/68/UE du 15 mai 2014 telle que transposée dans le(s) droit(s) 
national(aux) applicable(s).
This certificate shall be deemed to be void and the manufacturer shall alone bear any consequences pursuant to its use, where the manufacturer fails to comply with his undertakings as per the 
agreement in respect of (a) implementation of the approved quality system and (b) inspection and tests on the final product, and generally where the manufacturer fails in particular to comply with any of 
his obligations under directive nr 2014/68/EU of 15 may 2014 as transposed in the applicable law(s).

Établi à
Made at

Le (jj/mm/aaaa)
On (dd/mm/yyyy)

Approuvé et Enregistré en
Approved and Recorded in

Signé par
Signed by

Signature autorisée par Organisme Notifié 0062 
Signature Authorized by Notified Body No 0062

BRIGNAIS 07/01/2022 France
BENJAMIN

LALYR

Code d'enregistrement / Registration Code : 2022/000053/CE-0062-PED

Le présent document est soumis aux Conditions Générales de Service jointes à la demande d'intervention signée par le demandeur.
The present document is subject to the terms of General Conditions of Service attached to the agreement signed by the applicant.

Le présent document ne peut être reproduit que par le fabricant conformément aux termes du contrat signé entre l'entité Bureau Veritas locale et le fabricant.
The present document shall not be reproduced, except by the manufacturer in compliance with the provisions of the contract entered into between the local Bureau Veritas entity and the manufacturer.

www.cofrac.fr
www.cofrac.fr
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Liste des équipements concernés
List of the concerned equipment

 
Selon Recueil des familles de produits DESP S19D558 Rév. N : 
 
1. VANNES PAPILLON CRYOGENIQUES (VPC) 
2. VANNES PAPILLON CHAUDES (VPCH) 
3. ROBINETS A SOUPAPE CRYOGENIQUES (RSC) 
4. SOUPAPES DE SURETE CRYOGENIQUES (Safety Relief Valve SRV) de catégorie III maxi 8 
5. CLAPETS A BATTANT (CAB) 
6. VANNES A COIN RVN ou SRG (VCF.RVN ou VCF.SRG) 
7. VANNES A SIEGES // SRG (VSP.SRG) 
8. VANNES A SIEGES OBLIQUES SRG (VSO.SRG) 
9. VANNES A SIEGES PARALLELES A OPERCULES BLOCABLES (VSP.DBR) 
10. VANNES " ENERGIE " PRESSURE SEAL A COIN (VCF.PS) OU A SIEGES PARALLELES (VSP.PS) 
11. VANNES DE REGULATION " ADAXIE " 
12. VANNES DE REGULATION PAR LA CAGE (VRCA) 
13. VANNES DE REGULATION PAR LE CLAPET (VRCL) 
14. VANNES DE REGULATION A CLAPET GUIDE (VRCG) 
15. ROBINETS A SOUPAPE CHAUDS (RS) 
16. CLAPETS A SOUPAPE (CS) 
17. DISQUES MAGNETIQUES DE SECURITE (DMS) de catégorie III maxi 
18. SOUPAPES DE DEPRESSION 
19. ROBINETS A TOURNANT SPHERIQUE (OU A BOULE)
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